



## Heute großer Auftritt

LAUDA. Die heutige Fremdensitzung (19.30 Uhr Stadthalle Lauda) verspricht eine närrische Show der Superlative. Sie ist der Höhepunkt der Regentschaft des Prinzenpaars Tina I. und Prinz Gunter II. (Hemmrich), die ihren Thron auf der heutigen Prunk- und Fremdensitzung der Narrengesellschaft abermals erklimmen und zu ihrem närrischen Volk sprechen werden. Zusammen mit seinen Tollitäten verspricht die Fremdensitzung erneut ein farbenfrohes Programm: Neben regionalen und überregionalen Büttenrednern, wie das Laudaer Bühnenass und Ortsgendarm Werner Stefan, werden der mehrfache und amtierende Süddeutsche Meister im Gardetanzsport, die Strumpfkäppli von der Narrengesellschaft Lauda, sowie Narrenringmeister und die Spitzenklasse des deutschen Gardetanzes der Laudaer Narrengesellschaft für einen gelungenen Abend sorgen. Die Elferräte runden weiterhin die Veranstaltung gekonnt mit viel Witz und Humor ab.

BILD: ATELIER KARIN